

Unbedenklichkeitserklärung für Lebensmittel

Food Safety Declaration

DS SafetyWear Arbeitsschutzprodukte GmbH, Im Rohnweiher 14, 53797 D-Lohmar

erklärt hiermit, dass die PSA
herewith declares that the PPE

<u>Art.No.</u>	<u>Beschreibung / Description</u>
PPKIW	PP-Kittel, 28 Gr/qm, 4 Druckknöpfe, Kragen, Armgummi, weiß, CE CAT.I, VE: 50 Stück <i>PP-Lab Coat, 28 gr/qm, 4 press buttons, collar, elastic at wrists, CE Cat. I, white, PU: 50 pieces</i>
PPKIB	dito, jedoch in Farbe blau / <i>same as above, but in blue colour</i>
PPKIR	dito, jedoch in Farbe rot / <i>same as above, but in red colour</i>

Für den kurzzeitigen Kontakt mit Lebensmitteln (gemäß Kunststoff VO Anhang III Tabelle 2) unbedenklich, jedoch nicht für die langfristige Berührung mit Lebensmitteln, wie z. B. Verpacken und Lagern, geeignet ist,
Is safe for short-term contact with food (according to Plastics regulation Annex III table 2), but not suitable for long-term contact with foodstuffs, e. g. packaging and storage,

gemäß Standard
according to Regulation

EU 10/2011 (Rahmenverordnung 1935/2004) - über Materialien und Gegenstände aus Kunststoff, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen.

EU 10/2011 (framework regulation 1935/2004) - on plastic food contact materials and articles.

Die Lebensmitteleignung bezieht sich im Allgemeinen auf das Material, welches mit EU10/2011 konformen Untersuchungsverfahren getestet wurde, nicht auf den Artikel selbst.

The food safety generally refers to the material, as it has been tested using EU10/2011 compliant methods, not the item itself.

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Unbedenklichkeitsbescheinigung trägt der Hersteller

This declaration is issued under the sole responsibility of the manufacturer

DS SafetyWear GmbH
Dennis Alexandrakis (GF / GM)

Lohmar, September 2023